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１ 地籍調査（国土調査）の早急な実施について 

 

(１)  地籍調査の進捗状況と、最後に予定されている花岡地区の調査はいつ頃になる

のか示されたい。 

 

（２） 地籍調査と台風、地震、豪雨などの災害復旧工事や公共用地の適正管理との関

係を示されたい。 

また、住民が高齢化していく中で、どのように計画を進めていくのか示された

い。 

 

（３） 計画が予定より遅れている理由と、今後の課題点について示されたい。 

 

 

２ 平和団地の給水塔の景観について 

 

（１） 旧西原交番後方の給水塔が、景観に影響を及ぼしていると考えるが、市の見解

と今後の対応について示されたい。 

 

 

３ 第 12回全国和牛能力共進会に向けて 

 

（１） コロナ禍及び原油価格が高騰する中、本県で来年開催される全国和牛能力共進

会に向けた本市の意気込みを示されたい。 

 

  

４ 福祉施策について 

 

（１） 昨年提案した、認知症高齢者等の徘徊による行方不明者の早期発見、保護ツー

ルとしての「見守りシール」活用について、調査結果を示されたい。 

 

（２） コロナ禍により、全国的にがん診断者数が減少したのは検診控えが原因と言わ

れているが、本市の検診状況はどうか。 

また、今後、受診者増につなぐ手立てをどのように考えるのか。 

 

（３） コロナ禍による看護師、介護士、保育士等からのメンタルヘルス相談について、

市の支援対応を示されたい。 
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 ５ 教育行政について 

 

（１） 特別支援学級に在籍する児童生徒が増加し、実態が複雑化する中で、本市の現

状と課題は何か示されたい。 

    また、特別支援教育支援員数と今後の課題について示されたい。 

 

（２） 特別支援学級教育課程に「自立活動を取り入れること。」ができるようになっ

たが、その取組について示されたい。 

 

（３） 全国的に不登校生が最多になったが、本市の状況と、コロナ禍における子ども

たちへの対応で特に留意している点は何か。 

 


